

## **Le président de l'Audience Régionale de La Rioja**

Occuper la présidence de l'Audience Régionale signifie être le représentant de cette instance judiciaire si importante, dont la présence est requise dans les actes officiels autonomiques et municipaux. Le Président de l'Audience Régionale est nommé par le Conseil Général du Pouvoir Judiciaire pour une durée de cinq ans. Il préside de plus l'une des Sections qui composent l'Audience Régionale.

Le Président de l'Audience Régionale de Logroño est Alfonso Santisteban, élu à cette charge par le Conseil Général du Pouvoir Judiciaire le 2 juillet 2008.

Santisteban est né en 1948 à Tarazona (Saragosse). Il a obtenu sa licence de Droit à l'Université de Saragosse. Il a accédé à la carrière judiciaire en 1977. Sa première affectation a été le Tribunal de District de Nájera (La Rioja) d'alors. En 1983, il a été titulaire du Tribunal de Grande Instance et Instruction numéro 1 de Torrelavega (Cantabrique). Trois ans plus tard, il est muté au Tribunal d'Instruction numéro 2 de Baracaldo (Bizcaye). Son affectation suivante a été l'Audience Régionale de Lérida, où il est resté jusqu'en 1989, année où il s'est incorporé à l'Audience Régionale de La Rioja.